

Hay un 70% de posibilidades de que haya Fenómeno de El Niño en el 2019

Septiembre 10, 2018 - 11:45 p.m. |

Por: Redacción de El País

0

▾

28

Predicciones de la Administración Nacional Oceánica y Atmosférica (NOAA, siglas en inglés), la Universidad de Columbia y la Oficina de Meteorología del Gobierno de Australia, coincidieron en informar que para el primer semestre del 2019 Colombia tiene una alta probabilidad de enfrentar un fenómeno de El Niño.

“Las temperaturas de la superficie del mar en el Océano Pacífico tropical central permanecen neutrales, pero se han estado calentando lentamente desde abril. Las aguas debajo de la superficie también son más cálidas que el promedio; un precursor común de ‘El Niño’”, afirmó La Oficina de Meteorología del gobierno de Australia.

“En las últimas semanas se han registrado cambios de clima en el Pacífico Ecuatorial y se evidencia un incremento de la temperatura entre 1 y 1,2 grados centígrados en Colombia”, indica el análisis de la NOAA.

El fenómeno de El Niño reaparece con frecuencia y provoca un aumento de la temperatura del océano Pacífico, provocando a su vez un aumento de la temperatura media del planeta que afecta también a las precipitaciones.

El Niño es un fenómeno meteorológico que tiene mucha incidencia en el clima mundial y provoca sequías e inundaciones en distintas regiones del mundo.

Tiende a generar intensas formaciones de nubes, periodos de gran humedad, baja presión atmosférica, lluvias torrenciales, pérdidas agrícolas, olas de calor y violentos desplazamientos de tierra.



*El mes más caluroso de lo que va del año ha sido agosto con temperaturas que han alcanzado los 34 grados centígrados entre las 10 a.m. y 3 p.m.
Giancarlo Manzano / El País*

NOTICIAS RELACIONADAS



Declaran extinto de su hábitat al guacamayo de Sprix, el protagonista de la película 'Río'

Por su parte, las Naciones Unidas dio a conocer este lunes que existe un 70% de posibilidades de que el fenómeno climático El Niño, se produzca en el último trimestre de este año.

“Según las previsiones de los modelos y las interpretaciones de los expertos, es probable en cerca de un 70 % que las condiciones observadas alcancen el nivel de un episodio El Niño de intensidad débil en el último trimestre de 2018 y durante el invierno boreal 2018/19”, indicó la Organización Meteorológica Mundial (OMM), una agencia de la ONU.

La agencia de la ONU apunta a que la intensidad del próximo episodio de El Niño es “incierto teniendo en cuenta los resultados de las previsiones digitales, que oscilan entre condiciones neutras e intensidad moderada”.

Medidas ante incendios

El Ministro de Medio Ambiente de Colombia, Ricardo Lozano afirmó “qué coincidencia, es a propósito, de manera criminal empezamos a prenderle fuego a los bosques apenas anunciamos una medida preventiva frente a una posible sequía y eso no puede seguir pasando”. Se refirió sobre los últimos incendios forestales que se han presentado en el país.

El funcionario también manifestó que retomará la agenda intersectorial para otorgar permisos o licencias ambientales para los sectores de la industria que así lo requieran.

De esta manera, espera que las acciones sean mucho más eficientes para prevenir riesgos naturales.

Las consecuencias

El Niño afecta el clima global y causa afectación en los patrones climáticos regulares. Esto conlleva a que se produzcan tormentas y ciclones en algunas zonas, mientras que otras son afectadas por sequías.

La presencia de un Fenómeno de El Niño aumentan las posibilidades de que se produzcan huracanes.

El fenómeno de El Niño del año 2015 fue uno de los más fuertes en la historia. Ese año Colombia perdió, 188.650 hectáreas, por incendios.

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados

Solicita aquí tu crédito y en 24 horas o menos lo tendrás en tu cuenta!

RapiCredit

51 actores que fallecieron y no estabas enterado

Finance Nancy

Solicita tu crédito y en 24 horas lo tendrás en tu cuenta.

RapiCredit

¡Verano feliz sin varices, sí es posible!

Reviva Labs

por Taboola